



**Nombre de alumno: Bladimir Trujillo Mén**

**Docente; Arq. Edith Esthefania Roman**

**Nombre Materia: Introduccion al  
urbanismo y análisis de sitio**

**Mapa Conceptual**

**Grado: 6°**

**Grupo: Arquitectura**

## ENFOQUES.

### Introducción.

La ciudad es fundamentalmente un lugar de intercambio.' En primer lugar, de intercambios materiales: es el lugar más favorable para la distribución de los productos manufacturados e industriales

A dichos intercambios materiales se ligan inseparablemente los intercambios espirituales: la ciudad es, por excelencia, el lugar del poder administrativo y es representativa del sistema económico, social y político

### Enfoque Tecnológico

La tecnología es el instrumento de que se vale el hombre para transformar el medio; a su vez, la arquitectura, como elemento para transformar el medio, es una forma de tecnología.

Las innovaciones tecnológicas aplicadas a la industria, las comunicaciones y los transportes transformaron por completo a las ciudades.

### Enfoque Morfológico.

El enfoque morfológico es el estudio de la ciudad desde el punto de vista de la forma. Existe una relación estrecha entre la forma y la función

La forma urbana expresa características de la sociedad que la creó. Los muros de las ciudades medievales hablan de una época eminentemente guerrera y de una necesidad de protección

## ENFOQUES.

### Enfoque Político

La ciudad se puede ver también como un lugar donde se desarrollan actividades políticas

Al respecto, Aristóteles dice que "una ciudad es cierto número de ciudadano; de modo que se debe considerar a quién hay que llamar ciudadanos y quién es el ciudadano".

### Parámetros para definir una Ciudad

Como la ciudad es un fenómeno complejo y se puede analizar desde enfoque diferentes, no ha sido fácil definir lo que es una ciudad.

Lo mismo ocurrirá si queremos mejorar el sistema de agua potable, ampliar la red de teléfonos, localizar hospitales. etc

### Los Urbanistas

El urbanismo es una actividad interdisciplinaria por esencia, porque el fenómeno urbano es tan complejo que para comprenderlo se requiere analizarlo desde distintos puntos de vista.

Los arquitectos, decidieron que deben construirse edificios altos que permitan conservar la vegetación, y proyectarlos de acuerdo con las necesidades de la familia-tipo que habitará ahí

# ENFOQUES.

Quien es el Urbanista

Grado de Urbanización

El Proceso de Urbanización.

Respecto de estas preguntas, así como acerca de gran parte de los asuntos relacionados con el urbanismo, no se encontrará consenso, ni aun entre los urbanistas

es uno de los conceptos que más se ha prestado a confusiones y comúnmente se utiliza con significados distintos, El problema reside en que en español la palabra urbanización se usa indistintamente de dos formas.

Es una forma de medir este fenómeno, pues indica el porcentaje de población urbana sobre la población total de un país o región.

El equipo de urbanistas para ser capaz de proponer alternativas a los responsables de las decisiones, debe estar compuesto por personas responsables en su propia disciplina

La acepción más común para el público es la de transformar en terreno urbano un terreno utilizado con fines no urbanos (un terreno agrícola o baldío)

Una forma gráfica de mostrar cómo ocurre el proceso de urbanización en determinado territorio la da la curva de urbanización